



Mesa Directiva emite pronunciamiento por aniversario del asesinato de Abraham González

Boletín No. 6175

- Se reconoce su valentía y compromiso como opositor al régimen de Porfirio Díaz

La Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, a través de su vicepresidenta, la diputada Joanna Alejandra Felipe Torres (PAN), realizó un pronunciamiento con motivo del aniversario del asesinato de Abraham González, destacado político y militar revolucionario.

La legisladora manifestó que hoy se busca honrar a un hombre que con su coraje y dedicación dejó una memoria imborrable en la historia de México.

Recordó que Abraham González Casavantes fue un político y militar revolucionario, líder del Partido Nacional Antirreeleccionista y seguidor de Francisco I. Madero; nació el 7 de junio de 1864, en Vicente Guerrero, Chihuahua.

Relató que su familia le brindó una sólida formación, estudió en la Universidad de Notre Dame de Indiana, Estados Unidos, y posteriormente en el Instituto Científico y Literario de Chihuahua. Su dominio del inglés y su carácter lo distinguieron desde joven.

Añadió que este ilustre personaje se convirtió en el principal líder del Partido Nacional Antirreeleccionista, oponiéndose al régimen de Porfirio Díaz; su valentía y compromiso lo llevaron a alzar la rebelión de 1910 en Chihuahua, reclutando a figuras como Francisco Villa y Pascual Orozco.

El 7 de marzo de 1913 Abraham González fue asesinado con premeditación y alevosía mientras se dirigía de Chihuahua a México. Su muerte dejó un vacío en la lucha revolucionaria. Sus restos descansan en la Rotonda de los Hombres Ilustres de Chihuahua, concluyó la legisladora.



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

BOLETINES

07/03/2024

LEGISLATIVO

